



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



# Empresas crean alianza para donar toneladas de alimentos

Los mercados se entregan a familias de escasos recursos en Valle y Cauca. **FOTO:** Archivo particular

Las ayudas están dirigidas a familias vulnerables de municipios de los dos departamentos.

**RELACIONADOS:** CAUCA | VALLE DEL CAUCA | DONACIONES | PANDEMIA POR EL CORONAVIRUS | PARO 2021



CALI  
08 de septiembre 2021,  
01:08 P. M.



**U**n total de 51 toneladas de alimentos con destino ayudas humanitarias está entregando la alianza 'Unidos por la seguridad alimentaria', una apuesta liderada por Riopaila Castilla S.A., Castilla Agrícola S.A., Riopaila Agrícola S.A., la Fundación Caicedo González Riopaila Castilla y Arrocería La Esmeralda S.A.S., en el Valle del Cauca y Cauca.



**Temas relacionados**

PARO 07:24 A. M.

¿En qué va caso de Andrés Escobar tras salir armado en paro nacional?



POLICÍA 04:15 A. M.

Recompensa ante crí de policía y quema d buses en el Valle



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

(Puede leer: [Ordenan casa por cárcel a un exalcalde de Cauca](#)).

Hace unos días se donarán 27.600 kilos de arroz Blanquita y 6.000 kilos de azúcar Riopaila, más una bolsa ecológica de mercado con información preventiva covid-19, a **2.400 familias beneficiadas residentes de 15 comunidades** entre ellas Bugalagrande, Corinto, Florida, Padilla, Pradera, Tuluá y Zarzal

Además, el Banco de Alimentos de Cali recibirá de esta alianza, 15 toneladas de arroz para uso en comedores comunitarios.

“Nos unimos y buscamos la posibilidad de apoyar a poblaciones vulnerables de zonas del Valle del Cauca y Cauca donde por temas de pandemia y paro hay **comunidades con muchos problemas de alimentación**”, afirmó Manuel Caicedo Suso, gerente de mercadeo de Arrocería La Esmeralda.

Con respecto al paro y los bloqueos de vías en la Arrocería La Esmeralda, Caicedo manifestó que los principales efectos se registraron en Buenaventura, una zona muy fuerte en ventas para esta empresa. Por esta razón atendieron otros mercados en el país.

(Le puede interesar: [Atentan contra líder indígena de Cauca e incineran su carro](#)).#

Sin embargo, debido a que es una empresa del sector alimentos y no ha tenido restricciones durante la pandemia, La Esmeralda alcanzó récord en ventas y **cerró el 2020 con un aumento del 12%** en ventas, frente al 2019.

“Nuestro objetivo es seguir aportando al tema de alimentación y crecer año a año, de aquí hasta el 2025, por lo menos un 10% cada año”, dijo Caicedo.

Acerca de las importaciones de arroz que hace el país, Caicedo reveló que “estamos en plena cosecha arrocería, que es histórica porque aumentó el área de siembra. Eso significa que no es necesario importar arroz de Perú y Ecuador”.

